

ENVIRONNEMENT

Michel Nox : après le défi, le documentaire

On se souvient que l'apnéiste Michel Nox, afin de sensibiliser le public à la protection de la Méditerranée, avait nagé durant plus d'une semaine entre le Continent et la Corse. Ce spécialiste des fonds marins de 46 ans avait réalisé un véritable exploit sportif en ralliant le Lavandou à Calvi à la nage. Une traversée de 236 km, réalisée en huit jours non-stop, du 17 au 25 octobre, à raison de huit heures par jour. Michel Nox vient de sortir un documentaire qui retrace sa traversée et ce qui reste le plus important pour lui : la protection de la mer Méditerranée.

"J'ai eu l'idée de ce défi lors du premier confinement. Je me suis dit que c'était peut-être le moment de sensibiliser les gens à cette cause. Le nombre de poissons a considérablement baissé en seulement quelques années. Aujourd'hui, la Méditerranée n'arrive plus à se régénérer, la fréquentation est devenue trop importante, que ce soit en termes de pêche mais également de bateaux et de pollution», avait déclaré l'apnéiste en arrivant à Calvi. Une mer en danger en raison de la surpêche et de la pollution plastique qui

l'affectent...



OLIVIER SANCHEZ/CRYSTAL PICTURES